

清流二ユズ

清流ニュース

九月の御総講日
一日十時 御修行日
※八日九時半 バースデー総講
十三日十時 併長寿特別総講
十三日十時 高祖御命日
十七日十時 開導御命日
廿五日十時 門祖御命日
廿四日十時 於清流寺
廿四日十時 開導御遠夜
廿四日十時 門祖御遠夜
三十日十時 欽尊御命日
廿二日十時 於清流寺
廿四日十時 於羽村別院

秋季彼岸会総回向
廿二日十時 於清流寺
廿四日十時 於羽村別院

会議
一日御総講後 役中会議
廿二日御彼岸後 参事会

本月のバースデー総講は、事情により、八日(日)に変更し、開始時間も九時半で、长寿特別総講が併修されることになつておりますのでご注意願います。

私たち仏立信者にとつて、最も大事・基本となる行がお看経、いわゆる「口唱」です。これを表すかのように、本山宥清寺の本堂両脇に掲げられている柱聯(書画を分けて書き、左右一対で掛ける板)には、「一向令唱此經本意(ひたむきに南無妙法蓮華經)とお唱えする。これが法華経を説かれた仏さまのご本意です。御本尊に向かい、姿勢を正し、一遍でも多く、大きな声でハッキリとお唱えさせていただくその中に、仏さまの万能の力が備わる」と教えるのです。

なぜ末法の世は御題目口唱が大事なのでしょうか。私たち末法の人間は「下機」と申して、仏在世の時代の仏道修行者と比べると、その人間のレベルが大きく下がつているからだ、といわれます。

新品のものでも、長年使つていけば段々痛みや劣化が生じてくるように、人間もまた、それが下がるのは避けられません。故に末法の衆生は「散乱龐

十二日十時 於清流寺
十六日十時 開導御遠夜
廿四日十時 門祖御遠夜
廿四日十時 門祖御遠夜
卅日十時 欽尊御命日
廿二日十時 於清流寺
廿四日十時 於羽村別院

秋季彼岸会総回向
廿二日十時 於清流寺
廿四日十時 於羽村別院

会議
一日御総講後 役中会議
廿二日御彼岸後 参事会

九月のバースデー総講は、事情により、八日(日)に変更し、開始時間も九時半で、长寿特別総講が併修されることになつておりますのでご注意願います。

御教歌

末法の 時にかなひて 当宗は

口で唱へる 宗旨なりけり

(開化要談 六 扇全十三巻一七二頁)

住職 長谷川 清泊

私はその尊いお慈悲をいたぎ、日夜御題目口唱に励ませていただくのです。その事を頗すように、開導の行をつとむれば、必ずして都合能く、無病息災、不思議の御利益を蒙る事、疑ひ更に有べからず。口唱はつとめて怠らざれば、佛説の真実なることを感得するもの也

御題目口唱の大事は決して後世の人が、作り上げた話ではなく、仏さまご自身がはつきりとお示し下されたものであります。御題目口唱の大事は決して後世の人が、作り上げた話ではなく、仏さまご自身がはつきりとお示し下されたものであります。御題目口唱の大事は決して後世の人が、作り上げた話ではなく、仏さまご自身がはつきりとお示し下されたものであります。

〔講一紙要談抄扇全八巻一八頁〕とお示し下されています。「本当にこのご信心でいいのか」「恥ずかしい」などと小さくなる必要はありません。自信をもつてお唱えさせていただければ、必ず御宝前は振り向いて下さいます。

御利益感得は叶いません。当宗は口唱宗だからこそ、い信心修行の形でなければ、御利益感得は叶いません。

日々積み重ねていく御題目口唱の実践、千遍よりは万遍とお唱えする精進の姿を御宝前は求められます。

それこそが、自分・家族・教区部内寺内全体、そして宗門の御祈願成就へと繋がり、それだけにとどまらず、先祖代々の供養も、罪障消滅も人助けも、その唱え重ねた御題目により、お力を頂戴できるのです。

お祖師さま御妙判

「一向に南無妙法蓮華經と稱せしむるを、一念信解初隨喜の氣分とするなり。これ則ちこの經の本意なり」

〔四信五品抄御妙判集一卷九二頁〕とお示し下されています。

無妙法蓮華經の御題目」に仏さまは全ての力を込められたからなのです。

お祖師さまは御妙判の中でも

「日本の二字に六十六箇国の人畜財を損尽して一つをも残さず(乃至)妙樂の云く、略舉經題玄收一部」

(四信五品抄御妙判集一卷九二頁)

とお示し下されています。

無妙法蓮華經の御題目」に仏さまは全ての力を込められたからなのです。

お祖師さま御妙判

「一向に南無妙法蓮華經と稱せしむるを、一念信解初隨喜の氣分とするなり。これ則ちこの經の本意なり」

〔四信五品抄御妙判集一卷九二頁〕とお示し下されています。

無妙法蓮華經の御題目」に仏さまは全ての力を込められたからなのです。

お祖師さま御妙判